

# I. IMMIGRATION AUGMENTE

**LES ETRANGERS, DEPUIS HUIT MOIS, VIENNENT EN NOMBRE CROISSANT SE FIER EN NOTRE PAYS.—REPARTITION DES NATIONALITES.**

Ottawa, 20. — En dépit du fait que le gouvernement a rendu plus rigoureuses ses restrictions sur l'immigration et que deux classes d'immigrants sont seules admises, les agriculteurs et les domestiques, le mouvement d'immigration durant les huit premiers mois de l'année fiscale accuse des signes d'amélioration. Les qualifications financières des artisans exigent que chaque colon possède en argent sonnant \$250 et \$150 pour chaque membre de sa famille au-dessous de dix-huit ans.

Pendant les huit premiers mois de l'année, 91,420 immigrants sont venus au pays. Sur ce nombre 47,595 venaient du Royaume-Uni, dont 36,513 Anglais, 523 Gallois, 8,412 Ecosseis et 2,137 Irlandais. Des Etats-Unis, il est venu 38,721 individus. Actuellement, c'est de ces deux seuls pays que l'immigration est encouragée. Les immigrants anglais sont surtout des artisans, des agriculteurs et des mécaniciens. Des Etats-Unis, les immigrants sont des fermiers qui ont vendu très cher leurs fermes dans le centre des Etats-Unis et qui viennent ici avec des capitaux. La Grande-Bretagne a payé le passage des ouvriers de guerre au Canada dont le pays peut maintenant se passer. Un comité de sélection a la chose en mains. Huit contingents de femmes qui sont des ouvrières de la guerre sont venus au pays.